

Las piscinas ermuearras de Rekalde abren hoy la temporada de baños

Funcionarán hasta el 5 de septiembre y el servicio de socorristas estará operativo los días que no llueva de las 12 a las 19 horas

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Las instalaciones de la piscina de Rekalde se abren este fin de semana al público y contarán con servicio de socorristas hasta el 3 de julio. El Área de Servicios del Ayuntamiento de Ermua ha preparado todo para que hoy, si la climatología lo permite, se abra la temporada de baño de este lugar. En caso de que hoy llueva los ermuearras deberán esperar unos días más, hasta la nueva limpieza para darse un baño en estas instalaciones al aire libre.

Este año se ha creado una pequeña represa para que parte los materiales que bajan por el río se depositen en ella y la limpieza posterior sea menos engorrosa. Durante esta semana se ha llenado el vaso de la piscina con el objetivo de que los ermuearras disfruten de un lugar donde darse un baño y tostarse al sol en el monte, sin tener que desplazarse del municipio.

Las personas que acudan a este lugar tienen en marcha, y en perfecto estado, un baño químico, dos vestuarios, papeleras, una fuente y las mesas y bancos para merendar. Junto a la piscina también se pueden encontrar merenderos y parrillas para preparar allí una comida campestre.

Además se cuenta con el servicio de socorrismo que ya se ha puesto en marcha a través de un convenio con la empresa que provee de socorristas al polideportivo municipal. Este año se contará con dos socorristas que se turnarán en su trabajo. Las personas que desempeñarán esta labor se ocuparán de



Un grupo de operarios han ultimado esta semana las labores de pintado de la piscina. ■ A. L.

la vigilancia, del buen uso de la piscina y de la seguridad de los bañistas en horario de 12 a 19 horas.

Este lugar de esparcimiento cuenta también con la inspección de un empleado municipal, que se encarga de las labores de mantenimiento. Para que las instalaciones permanezcan abiertas es necesario que no llueva, ya que la abundancia de precipitaciones incide negativamente en la calidad de las aguas del arroyo que abastece a esta pequeña piscina natural. Si el riachuelo viene crecido, arrastra todo tipo de materiales (barro, ramajes y otros restos) que se acumulan en el cauce y van a parar al estanque o piscina.

El vaso cuenta con una profun-

EL FUNCIONAMIENTO

► **Fechas.** Del 3 de julio al 5 de septiembre.

► **Horario de socorristas.** De las 12 a las 19 horas.

► **Equipamiento.** Piscina, dos vestuarios, baño químico, papeleras, fuente y mesas y bancos.

En el caso de que hoy la climatología sea adversa, la apertura se podría retrasar unos días

didad mínima de 20 centímetros y la zona de mayor calado mide 2 metros. Para que estas instalaciones estén en las mejores condiciones, los operarios de la brigada municipal de obras han realizado antes las tareas de desbroce de las campas y siega del césped. Asimismo, se ha reparado el mobiliario urbano que ha sufrido desperfectos durante el invierno. También se adecuaron los vestuarios de la piscina y se repararon sus vallas perimetrales.

Al igual que otros años se espera que las instalaciones cuenten con más público entre semana, y la mayor parte es población juvenil, ya que son los que sufren unos mayores problemas para desplazarse a la playa.

La biblioteca facilita libros con letra más grande para personas con carencias de vista

■ A. L.

ERMUA. La biblioteca municipal facilita libros con letra grande y lupas a las personas aficionadas a la lectura y que, debido a carencias visuales, encuentran dificultades para leer obras impresas con tipografías convencionales, incluyendo las personas mayores.

Hace dos años la biblioteca adquirió novelas con letra grande, editadas expresamente para quien tenía dificultades de visión y en esta línea se sigue trabajando, añadiendo, para comodidad de sus usuarios, lupas de mano o sobremesa y otros seis títulos de novelas actuales con tipografía grande.

Las lupas se prestarán en la sala y cualquiera puede hacer uso de ellas, aunque las personas de mayor edad o quienes tengan mayores dificultades de visión tendrán preferencia.

Según se desprende del último estudio sobre Condiciones de Vida de las Personas Mayores elaborado por el Observatorio de Personas Mayores del Imserro, el 64 por ciento de las personas de más de 65 años tiene el hábito de la lectura.

Sábado cargado de actos

Llega el verano, las actividades culturales de la villa se prodigan y, como consecuencia, hoy se podrá disfrutar de tres iniciativas culturales diferentes en la villa. No obstante, cada una tendrá su espacio, tiempo y público. De 9 a 13.30 horas, se podrá acudir a la Feria de la plaza del mercado, a partir de las 13 horas regresarán los moteros a las fiestas del barrio de San Pelayo que culminarán su programa de hoy con verbena a las 23 horas. La 'Elektrojaia' atraerá a la juventud de 16 horas a 3 de la madrugada, en Valdespina.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus 902 222 265
Bizkaibus

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 32

*El CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora. Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoa Tarren, 20. Eibar)

LA MIRILLA Las comunicaciones dirigidas a esta sección deberán ser breves y con un teléfono de contacto. Se enviarán bajo el encabezamiento «Ttantak» a El Diario Vasco por cualquiera de las vías abajo indicadas.

Dirección postal. El Diario Vasco
C/ Torre Unzaga, 5 - 3º 20600 - Eibar

Teléfono
943 70 70 05

Fax
943 20 08 52

Dirección electrónica
eibar@diariovasco.com

Las actuaciones previas a San Juan

Un vecino, T.E. escribe sobre la organización de actos festivos en los días previos a San Juan. «Una vez terminadas las fiestas de San Juan, llega el momento de hacer balance de como han discurrido. Bajo mi modesta opinión, la estrategia de poner actuaciones y espectáculos en fechas anteriores al 23 de Junio, deja las fiestas muy pobres y carentes de interés para los ciudadanos de Eibar, y no digamos para atraer a los vecinos de otros pueblos. Con ello se logra, que los espectáculos de más afluencia de público (los conciertos de viernes y sábado), no formen parte de las fiestas, reduciéndose estas a dos días. En horario nocturno, el único día que se vio gente fue la víspera. La noche del 24 hubo muy poca gente. El sábado, los bares estaban llenos, pero el concierto de Unzaga resultó totalmente minoritario. ¿No sería mejor que las fiestas empezaran la víspera, y se extendieran durante 4, 5 o los días que cuadren según el año?. Desde luego sería de agradecer potenciar un poco el fin de semana de las fiestas, en vez de dejarlo sin contenidos festivos».

Lágrimas en la intimidad

Cesáreo Seminario Iraizoz escribe este poema. «Sostoa, claustro de San Andrés, ruidosas golondrinas, campanas al viento, alegría final, de una celebración. Adiós, al primo, tiempo bienvenida, al segundo. Dos coros en la palestra, dos directores también. Juventud, vitalidad, armonía, madurez, empaste y vida. Canción tercera, alegre y compartida. Intercambio de libro, por flor dulce voz de mujer, venida de otras tierras, dulce voz de una Nathali, integrada, 50 voces eibarresas que la arropan. Programas en las axilas, manos que se rompen, eran Sostoa y Eibar, siempre integradores, siempre de la mano...» Es-



Componentes de la Guardia Civil se concentraron en memoria de un compañero. :: FÉLIX MORQUECHO

Concentración de guardias civiles por un suicidio que tuvo lugar en 2009

La Unión de Guardias Civiles se concentró ayer en el cuartel de Eibar en memoria de Pedro José Linares, fallecido el pasado año por suicidio, «coincidiendo en el tiempo con una situación de crispación insoportable que se daba en el puesto de Eibar», según este organismo que destaca que «en la semana anterior al suicidio de Linares se denunció la grave situación que se daba en el cuartel».

tas cosas me contaba al día siguiente, en la intimidad, María José Tellería mientras dos hermosas lágrimas adornaban su rostro.

La organización de los actos de Gaste

Un comunicante, Joseba L., mantiene que «se ponen medallas los jóvenes de Gaste por el éxito de sus actividades en las fiestas. Y citan el recibimiento a los dulzaineros y los juegos de cuadrillas. Del primero tengo que decir que fue un espectáculo bochornoso, en el que los silbatos tapaban el sonido de las dulzainas. Lo que era el comienzo de fiestas ha acabado siendo una manifestación de maleducados con ansias de protagonismo. De los juegos

de las cuadrillas en la plaza de toros no puedo decir nada porque no tuve ocasión de verlos. Si todo fue bien, pues fenomenal. Pero si comprobé que a la misma hora había juegos de cuadrillas también en plaza de la Euskal Bizikleta. Osea, que hubo juegos de cuadrillas a la misma hora en dos lugares de Eibar. Y esto ya no lo entiendo. ¿Competencia? ¿Divorcio? ¿Incomunicación? ¿Descoordinación? Que alguien me lo explique por favor».

Saneamiento del río en Ermua

Una comunicante Ana García solicita al Ayuntamiento que actúe en favor del saneamiento del río en Ermua. «Dado que los dos

alcaldes, el de Eibar y Ermua, son del mismo partido. Sería bueno que se consiguiese el saneamiento del río, ante los numerosos problemas que se genera en Eibar. Basta con su paso por la zona de Alfa para comprobar que el río sigue ofreciendo malos olores. El problema es que en Ermua no se ha llevado actuación alguna y bueno sería que se reclamase a Ermua una actuación rápida en esta materia. Ya han tardado en la construcción de una variante para Eibar y Ermua, con lo que ahora cabe esperar que no tarden tanto en solucionar los males del río Ego. Los bilbaínos han conseguido que el contaminado río Nervión sirva para bañarse. Ahora, sólo falta que el Ego vuelva a ser el antiguo río que captó en sus fotos el recordado Indalecio Ojanguen».

Siguen sin aparecer los boletos premiados de las fiestas de Abontza

La asociación Abontzako Iturri-za Elkartea recuerda que los boletos premiados en la rifa aún no han aparecido. Los boletos afortunados fueron los coincidentes con las cuatro últimas cifras del primer y segundo premio de la lotería nacional del sorteo del 29/05/2010: Primer premio al número 4045, vendido en la misma txozna que se instala para las fiestas. Y, el segundo premio, al número 9155, vendido en el bar del Hogar del Jubilado de Ipurua. Al mismo tiempo queremos agradecer a todos los no premiados pero que colaboraron con nuestra rifa.

Prórroga de la matrícula de la Escuela de Dibujo

La comisión de Euskara-Kultura comunica la prórroga de la matriculación en las Escuelas de Dibujo y Cerámica, para el curso 2010-2011. Se podrá realizar la matrícula en Pegora, desde el día 5 de julio al día 10 de setiembre. El horario de tramitación es: lunes a viernes: de 9 a 13:30 horas.

Organizada una segunda tanda de colonias musicales

La música, bailes, instrumentos musicales, manualidades, juegos, teatro, bits de inteligencia componen la oferta de las colonias de verano organizadas por musikoterapia. Está dirigido a niños de 3 a 6 años. La segunda tanda es del día 12 de julio al 23 de julio, a lo largo de todas las mañanas de 8.45 a 13.15 horas. Más información: info@musikoterapia.es Telf: 670472648.



Notable expedición ante la final de bolos palma

El XXIV campeonato de bolos palma Ciudad de Eibar llegar este domingo a la celebración de la final. A lo largo de los últimos días se ha constatado una notable expectación en la bolera de Ipurua, con las tiradas clasificatorias. El colofón será la final del domingo.

AGENDA

Farmacia: Hoy, de día y noche, Las Heras-Iraundegui, en la calle Sostoa, número 10.

El coro Goruntz obtiene un gran recibimiento, en Escocia

EIBAR. El coro Goruntz realizó una visita a Escocia, a lo largo de las fiestas de San Juan, obteniendo un gran recibimiento en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, de Edimburgo, en donde se celebró una misa, bajo la dirección religiosa del padre Munitiz, conocido por las coralistas y que presentó las canciones y al grupo eibarés. Tras bajar del coro, este grupo de coralistas entonó el Kanta-Cantemus, de J. Dominguez, y por el pasillo central se dirigieron al altar mayor, en donde ofrecieron un concierto, compuesto por can-

ciones vascas y dos populares escocesas, Cominthrote Rve y My Bonne, finalizando con el Agur Jaunak. El Padre Munitiz recibiónos regalos, como unos libros de Eibar y un lienzo de la parroquia San Andrés, también curiosamente patrón de Escocia.

Las componentes del coro, dirigidas por María Jesús Aguirre, estuvieron acompañadas de una nutrida presencia de eibarreses, en total 46, que visitaron las tierras altas de Escocia, el lago Ness, además de las ruinas del castillo Urquhart.



Expedición. Nutrida expedición eibarresa a Escocia.